

ASSOCIATION

# Ta1ami brise la solitude des personnes âgées



Nathalie Roulet rend visite à Yolande Dupuis tous les mardis. Un rendez-vous en tout point souriant.

Dans l'agglomération lilloise, l'association Ta1ami rend visite à des personnes souffrant de solitude. Deux cents bénévoles viennent leur apporter un peu d'amitié.

**200 bénévoles de la métropole lilloise rendent visite à des personnes âgées dans des cliniques ou des maisons de retraite.**

**R**ésidence Le Clos fleuri, à Saint-André, près de Lille. Comme chaque mardi, Nathalie Roulet vient rendre visite à Yolande Dupuis. Un petit coup sur la porte et la vieille dame ouvre aussitôt. En six mois, le rendez-vous est devenu rituel. Toute pimpante dans son chemisier de soie parme, Yolande, 87 ans, abandonne son ouvrage au crochet pour accueillir Nathalie d'un joyeux « *Bonjour ma poulette !* » plein de tendresse. Veuve et sans enfants, Yolande n'a pas de famille dans la région. Juste une nièce qui

vient la voir de temps en temps. Alors les visites de Nathalie, pétillante et adorant le contact, sont un vrai bonheur pour elle. À deux, elles feuilletent les albums photo et se racontent leurs vies respectives. « *Yolande me parle de ses voyages, de son enfance lilloise...* » explique Nathalie. *Et moi je lui apporte un peu de vie en lui confiant les dernières bêtises de ma petite-fille.* » Un échange joyeux, plein de complicité.

### Des sorties culturelles

Comme Nathalie, 200 bénévoles de la métropole lilloise rendent visite à des personnes âgées dans des cliniques ou des maisons de retraite. L'initiative a démarré en

septembre 2014, avec la création de l'association Ta1ami par Jean-Jacques Derosiaux, responsable du service informatique d'une grande entreprise. « *À l'époque, je rendais régulièrement visite à Éliane Boet, une dame âgée aveugle qui se sentait très seule,* explique-t-il. *À son entourage, elle se plaisait à*



Jean-Jacques Derosiaux.

*parler de moi comme de son ami. À son décès, j'ai décidé de créer cette association et de la baptiser Ta1ami. D'une poignée au départ, l'équipe de bénévoles s'est rapidement étoffée.* » Jeunes salariés, étudiants ou retraités, ils donnent un peu de leur temps pour briser la solitude de ces personnes. Certains font la lecture, d'autres viennent juste discuter et partager un bon moment. Régulièrement, l'association organise aussi des sorties culturelles : concerts de musique classique, musées, balades. « *Demain, nous partons pour la maison natale du général de Gaulle, dans le Vieux-Lille, se réjouit Yolande. La visite sera commentée et nous serons accompagnés par les jeunes de l'association. Comme d'habitude, on va bien rigoler !* » ■

### Infos pratiques

**Ta1ami**, 61 rue Nicolas Leblanc, 59000 LILLE.  
Tél : 06 60 29 41 62.  
www.ta1ami.fr  
Contact : ta1ami@orange.fr

L'association recherche des bénévoles, n'hésitez pas à la contacter pour donner de votre temps.